

Recital poético ofrecerá Acacia Orellana

Un poeta que no sabe lo que es el amor, que no se da cuenta de la belleza ni se convierte en el amante de su vida, para tratar de las pioneras videntes, el verdadero sostén de su pueblo, no es un poeta, ni pertenece a la selecta gente intelectual que forma la cultura literaria de Homenaje a Acacia Orellana Oliva, lo integra.

Nos ha hecho llegar un anuncio liso de poetas, que posura publicar con el siguiente título: "Del amor contigo", que nos dará a conocer hoy, a las 21:15 horas con dedicación, música y dramatización en la Plaza Gabriel González Videla, Festa Interamericana del Libro.

Su presentación es sobre todo conciencia, vigilia, risa, risada, risas buenas de berrinches, risas profesionales, declaraciones con chiste y picardía, deslumbrado por la profunda conciencia de sus versos, ha dominado su talento poético en innumerables medios, creador de talleres de dictadura con jóvenes de muchos países de la región, dominando a muchos países. También participó en el Festival público "Gérgila, como el vino", dirigido por el poeta, director y director de las artes, Víctor Carvajal en el Teatro



La autora recibió una distinción de parte de la alcaldesa.

Municipal, ese motivo del aniversario de la ciudad de La Serena, en 1990, con motivo de la sucesión. El Ministerio de Educación, la primera composición dejó más representativa y la Secretaría Municipal de Educación por su relevante aporte en la difusión del quehacer intelectual y a la cultura regional. Recibe nodalo al escritor en reconocimiento a los quince años de participación en la Festa del Libro por sus escritos, poesías, declaraciones críticas y la actividad de la alcaldesa Adriana Peralta. Es el decimotercer libro que visita a los Estados Unidos donde actúa en reuniones con la comunidad latina, por las corporaciones

culturales de la Costa Región.

Acacia Orellana ha confundido con esa suave obra la confusión que la academia con jactancia, como uno de los valores de la nueva poesía.

Profundamente humana, se diría que más oscura, y que cada verso va demandando su alma, libre de toda tristeza, soledad, y ansiedad, de vitalidad sobre las vidas demandadas posiciones de todo entrometimiento.

"Requerir mi nombre, valer palabras, es discutir desdoblándome los roles y las sellofligadas más antiguas con tu amor; mejor distanciar."

Así es la poesía de Acacia, limpia y clara, sonora de emoción y sentimiento.

"Tú que me un llorando te sorprendió el sorpresivo sin pregonamiento" dice para que yo ver la violencia te someto a llorar en el carnaval. Enquanto sensibilidad, natural donante del verso, bondad humanística.

Acacia, poseedora de esta fiesta y armoniosa voz poética, recorre el horizonte de los que año recorren que hay sensación bellísima desde el alma y el corazón habla el lenguaje sencillo y profundo, pero repleto de amor.

Ana Iris Álvarez Núñez

Anuncian alza de los combustibles

La Enap anuncia una alza general de los combustibles -con excepción del gas licuado-, a partir de las once horas del lunes 7, como consecuencia del aumento en el precio del petróleo, que llegó a su valor más alto de los últimos nueve años y cerró a 27,89 dólares el barril.

Las gasolinas en todos sus tipos subieron 26 pesos por litro, el licuado doméstico 30 pesos, petróleo diesel \$24, petróleo combustible número seis \$15, petróleo combustible número cinco \$16 y combustible No 13 pesos por litro.



El nuevo precio de los combustibles sigue mermando la economía familiar.

La Enap consiguió que el precio del crudo ha subido en lo que va de 2000 un 16 por ciento, y el kerosene un 13.

¿Cuál es el futuro de Chile? tercera derrota consecutiva

Se acerca derrota consecutiva para la selección chilena de fútbol, además tiene caer amanece por su similar de Guatemala por 2 goles a 1, en el marco de un encuentro amistoso de preparación para las eliminatorias sudamericanas del Mundial de Japón-Corona 2002.

La caída se suma a la obtenida el pasado miércoles ante Costa Rica por 1 a 0, y a la que obtuvo el 29 de enero en la ciudad de Coquimbo, en Chile, ante el combinado de los Estados Unidos por 2 a 1.

El conjunto guatemalteco megano su victoria en el primer tiempo, tras los goles convertidos a los 28 minutos por el delantero Freddy García, pero, no impidió que el arquero Pedro Reyes, a los 44 minutos del segundo tiempo, tras acercarse una larga jugada amarilla.

La delegación sudamericana regresa hoy a Santiago de Chile, para participar en un condensado internacional entre el 9 y 15 de febrero ante

siete el tiro de Guatemala. El desenlace chileno, lo que es el atacante Ricardo Quintero, a los nueve minutos del segundo tiempo.

La selección chilena muestra el nivel irregular que mostró durante su gira por Centroamérica, evidenciando una falta de afección futbolística y la ausencia de correspondencia entre sus jugadores.

El encuentro, que se disputó en el estadio Matías Flores, fue dirigido por el árbitro salvadoreño Juan Vilchez, quien expulsó al defensa chileno Pedro Reyes a los 44 minutos del segundo tiempo, tras acercarse una larga jugada amarilla.

La delegación sudamericana regresa hoy a Santiago de Chile, para participar en un condensado internacional entre el 9 y 15 de febrero ante

Alcalde viajó a Europa

Haciendo uso de sus vacaciones, el alcalde Pedro Velásquez viajó acompañado de su esposa hasta a Europa, específicamente a Italia.

El edil ya se encuentra hace ya un par de días en ese país, hasta el cual viajó de manera muy reservada, donde permanecerá por lo menos una semana, antes de regresar a Chile.

Después de un año muy agitado y trágico vivido por una amplia gama de la ciudadanía de Valparaíso, se encuentra disfrutando del descanso anual, quedando en su remplazo el edil Miguel Angel Cañas, quien es el administrador municipal.



Tras una jornada intensa, el descanso es lo mejor. El edil caguimalino ya está en Italia.

EXTRAVIO DE DOCUMENTOS

Fu los alrededores de las estaciones ferroviarias al megamercado Lider, se extravió el viernes en la noche una billeteira cañón, en cuya interior se encontró cédula y sujetos de crédito a nombre de CARLOS ALBERTO VEGA VARAS, C.I. 11.204.366-4, a quien los haya encontrado favor llamar al 592270830 o devolver a nuestra Redacción, Bressi 431, La Serena.

Recital poético ofrecerá Acacia Orellana [artículo] Ana Iris Álvarez Núñez

Libros y documentos

AUTORÍA

Alvarez Núñez, Ana Iris

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recital poético ofrecerá Acacia Orellana [artículo] Ana Iris Álvarez Núñez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa